

La economía española crece cinco veces menos que Alemania, al menos crece...

Escrito por asepro - 13/05/2011 09:23

La economía española creció el 0,3 % entre enero y marzo respecto al trimestre anterior, y el 0,8 % frente a los tres primeros meses de 2010, informó hoy el Instituto Nacional de Estadística (INE). Un crecimiento significativamente inferior al 1% y 2% que muchos expertos establecen como porcentajes a partir de los cuales la economía española puede comenzar a generar empleo.

El crecimiento durante el primer trimestre contrasta con el 1,5% registrado por Alemania en el mismo periodo (cinco veces más) o con el 1% de Francia, en ambos casos por encima de las previsiones de los economistas consultados por Bloomberg, que esperaban un 0,9% y un 0,6%, respectivamente.

Fuente: cotizalia
